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令和６年度 新入園児の皆様へ
幼稚園では、入園願書配布を開始しております。

願書や見学など、詳しくは幼稚園までご連絡下さい !!

♥わんぱくクラブ（未就園対象）♥
10 月 28 日 ( 土 ) 9:30 受付

幼稚園バスで芋畑へ。芋ほり体験 !!
ご案内を配布中です。幼稚園まで問い合わせください。

昨年の芋ほりの様子 ( 園児体験 )

9/1　友永松枝さんの百寿をお祝いしました

100歳の誕生日を祝って
　友永松枝さん（緑ケ丘区）が満１００歳の誕生日を迎えられました。
おめでとうございます。
　施設に入るまでは畑仕事が日課で、たくさんの種類の野菜を作っ
ていたそうです。長生きの秘訣は「昔、五島に住んでいた時、家の前
の海に毎日潜っており、体が強くなったこと」とのことでした。また
旅行も大好きで、日本全国を飛び回っていたそうです。
　町からは敬老祝金とお祝状、社会福祉協議会からは花束が贈られました。

第65回福岡県地区衛生連合会理事長表彰

環境美化活動の功績が称えられ
　町の環境美化活動に貢献したとして、団体の部で岡垣緑のまち
づくりの会、個人の部で植木勝成さん（東山田区）、神谷さとみさ
ん（上畑区）、倉富豊已さん（山田峠区）、末永節子さん（上畑区）、
立野重記さん（東山田区）、田和昭壽さん（吉木区）、松下惠一さん

（東高倉区）が、福岡県地区衛生連合会理事長表彰
を受賞されました。おめでとうございます。
　当日は県内の個人の部の受賞者27人を代表し
て、立野さんが表彰状を受け取りました。

▲（前列左から）立野重記さん、小島俊哉さん（岡
垣緑のまちづくりの会会長）、植木勝成さん

（後列左から）末永節子さん、神谷さとみさん、倉富
豊已さん、田和昭壽さん※松下惠一さんは欠席

9/20 ～ 9/21　ウニの駆除・養殖作業

海の厄介者、貴重な資源に
　福岡県水産海洋技術センターと福岡県立水産高等学校の協力の
もと、波津漁港でウニの駆除と養殖作業が行われました。近年筑前
海では、魚を育てる藻場がウニの食害により減少しています。この取
り組みは、ウニを駆除することで藻場の保護・再生を促進するととも
に、捕獲したウニを養殖し、漁業者の収入に繋げようというものです。
　今回の作業では、約13,500匹のウニを駆除し、約400匹のウニ
を養殖しました。作業に参加した高校生は「貴重な経験になったので、
今後に生かしたい」と話してくれました。
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〇査定無料　　　〇不動産なんでも相談無料　　　〇買取りの相談〇査定無料　　　〇不動産なんでも相談無料　　　〇買取りの相談
〇室内外の片づけ、清掃　　　〇古家の解体相談　　　など…〇室内外の片づけ、清掃　　　〇古家の解体相談　　　など…

スタッフ全員が宅地建物取引士の資格を持ち、売却まで一括サポートいたします。
地元岡垣で開業 46 年の吉田住建におまかせ下さい！

旧 3 号線沿い茅原信号すぐ側
☎ 283-2042　岡垣町海老津駅前 12-8　『http://yoshida-jyuuken.com』

売りたい、 買いたい、 ご相談下さい売りたい、 買いたい、 ご相談下さい不動産

岡垣町表彰規程に基づく表彰

まちづくりへの貢献に感謝
　町では、長年にわたりさまざまな分野で活躍し、まち
づくりに貢献された皆さんを表彰しています。
　今回は、民生委員・児童委員を15年以上務められて
いる和田敏子さん（吉木区）、男女共同参画審議会委員
を17年務められた花田利生さん（海老津区）が表彰さ
れました。おめでとうございます。
　和田さん、花田さんには、門司町長から表彰状と記
念品料が贈られました。 和田敏子さん 花田利生さん

地域で助け合う社会を目指して
　岡垣町福祉総合計画（高齢者分野）策定に伴い、地域でお互い
に助け合う互助を推進するため、高齢者福祉に関連する団体の
ワークショップを催しました。日頃は顔を合わせることのない団
体同士ですが、グループワークを通してお互いの強みを共有した
り、地域で協力していくことの必要性を再確認したりして、新た
な繋がりが生まれていました。
　また、行政が担うべき役割についてもさまざまな意見が出されま
した。今後これを踏まえ、計画の策定に取り組みます。

9/7　団体ワークショップ

10/3　佐賀フィールドナインメンバーの筋田泰雅さんが表敬訪問

熱い夏、チームで掴んだ勝利
　8月末に阪神甲子園球場で催された、真の日本一を決める中学硬
式野球グランドチャンピオンシリーズ大会で準優勝した「佐賀フィー
ルドナイン」に所属する筋田泰雅さん（野間一区・岡垣中学校3年生）
が、町長と教育長に結果を報告しました。
　毎週佐賀県まで練習に通っているという筋田さん。見事、チームのレギュ
ラー選手に選ばれ、今回の大会で活躍しました。筋田さんは「将来の夢は
プロ野球選手。ケガに気を付けて練習を頑張りたい」と話してくれました。
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